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Anfrage 

der Abgeordneten MEISSL, Dipl.·· Ing. HANREICH 
al1. den Herrn Blmdesminister für Land- lIDd Forstwirtschaft 
betreffend Lagerhausgenossenschaft Waidhofen/Thaya 

Angesichts jener schweren UnzukömmQichkeiten in der Lagerhausgenossenschaft 

Waidhofen/Thaya, die bereits Gegenstand verschiedener ZeitlIDgsberichte eben
so wie einer in der gestrigen Sitzu"1g des Nationalrates (Budgetdebatte, . 

Kapitel Land- lIDd Forst\rirtschaft) von freiheitlicher Seite vorgebrachten 
Kritik waren, erhebt sich die Frage, in welchem Umfang die ausgesprochen 
parteiische Geschäftspolitik dieser Lagerhausgenossenschaft aus öffentlichen 
Mitteln gefördert wird. Tatsächlich läßt die in der erwälmten SitzlIDg des 
Nationalrates zur Spraw~e gebrachte Vorgangsweise der Lagerhausgenossen
schaft Waidhofen/Thaya die BeobachtlIDg jener objektiven Kriterien vennissen, . 
die man bei Inanspruchnahme öffentlicher FörderlIDgsmi ttel billigerweise 
voraUssetzen müßte. 

.i 

Die lIDterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn BlIDdesminister 
für Land- lIDd Forstwirtschaft die 

Anfrage 

1. In welcher Höhe wurden der Lagerhausgenossenschaft Waidhofen/Thaya 
in den letzten 5 .Jahren Förderungsmittel zugewendet? 

2. Wie lautet Ihre gnmdsätzliche StelllIDgn~e zu der oben aufgezeigten 
Problematik? 
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